

14.12.2023 - 15:30 Uhr

Veillée silencieuse 2023 en faveur des personnes persécutés à cause de leur foi



Binz (ots) -

Pour la 12e année consécutive, la Veillée silencieuse de l'organisation chrétienne de défense des droits de l'homme Christian Solidarity International (CSI) a eu lieu hier mercredi 13 décembre 2023.

Dans de nombreuses localités en Suisse et à l'étranger quelque mille trois cents participants à la Veillée silencieuse CSI ont proclamé par leur présence que le sort des chrétiens et membres d'autres minorités religieuses persécutés à cause de leur foi ne doit pas nous laisser indifférents.

Les participants se sont rassemblés de 18 h à 18 h 30 dans 58 localités suisses, en France (Strasbourg) et dans plusieurs pays où CSI est active. Ils ont donné un signal clair contre la persécution religieuse et ont réclamé pacifiquement la liberté de religion dans le monde entier. La solidarité s'adresse surtout aux millions de chrétiens opprimés qui, précisément à l'approche de Noël, sont exposés à un risque accru d'attaques pour des motifs religieux.

La Veillée silencieuse était publique, à certains endroits des passants s'y sont joints spontanément. Les participants portaient une bougie et une affiche avec des appels tels que " Noël sans terreur ", " Protection pour les chrétiens au Nigéria " ou " Arabie saoudite : liberté pour les femmes activistes pour la paix ".

De 3 à 69 localités

En décembre 2012, CSI a organisé sa première Veillée silencieuse pour les personnes persécutées à cause de leur foi dans 3 villes suisses (Berne, Lucerne et Zurich). Ces dernières années, de nouvelles localités ont été ajoutées au fur et à mesure : cette année, il y en a eu 69, dont 58 (+ 3 dans le cadre d'un service religieux à l'église) en Suisse.

La Veillée silencieuse est organisée par des bénévoles locaux. À Blonay - Saint-Légier, par exemple, par Monique B. Elle déclare (extraits) : " Chez nous, en Suisse, Noël, c'est le temps des retrouvailles, en table familiale ou avec des amis proches, dans l'insouciance... Ces moments de joie seront pourtant chargés de craintes pour les chrétiens menacés dans certains pays. Actuellement, les chrétiens sont le groupe religieux le plus persécuté au monde. Cette année, nous sommes, en plus, horrifiés par toutes les guerres en cours aux quatre coins du monde. Comment rester sans réagir ? Et pourquoi participer à la Veillée silencieuse, ai-je demandé aux participants de mon village : " Je suis venue pour prier pour la paix dans le monde, pour toute personne, peu importe sa religion ", me dit une participante. " Je participe pour témoigner de ma foi " ajoute un autre participant. " Je prie pour les personnes vivant sous des menaces, qui sont des citoyens de seconde catégorie à cause de leur foi, qui sont emprisonnées, voire tuées. " Voici les motivations exprimées dans notre groupe. Cette Veillée silencieuse me tient à coeur, car je crois que si tant de personnes prient au même moment avec une même intention... cela peut redonner du courage. C'est cela la solidarité ! "

CSI remercie chaleureusement tous les bénévoles et les participants pour leur engagement et se réjouit déjà de la prochaine Veillée silencieuse prévue le 11 décembre 2024.

Pour la troisième fois, la Veillée silencieuse a également été organisée dans des pays où CSI s'engage en faveur des chrétiens et d'autres minorités religieuses persécutées, à savoir Bangladesh (1), au Népal (1), au Nigéria (4), au Pakistan (1) et au Soudan du Sud (1).

La Veillée silencieuse 2023 a eu lieu dans les localités suivantes

En Suisse romande, par canton :

Berne : Biel/Bienne | Fribourg : Fribourg | Genève : Genève | Jura : Porrentruy | Neuchâtel : Fleurier, La Chaux-de-Fonds, La Côte-aux-Fées, Les Ponts-de-Martel, Neuchâtel | Vaud : Blonay - Saint-Légier, Lausanne, Moudon, Vevey | Valais : Montana-Village

En Suisse alémanique, par canton :

Argovie : Baden, Schöftland, Villmergen, Zofingue | Bâle-Ville : Bâle | Bâle-Campagne : Liestal | Berne : Berne, Burgdorf, Interlaken, Köniz, Langenthal, Lyss, Ostermundigen, Thoune | Grisons : Coire, Saint-Moritz | Lucerne : Lucerne | Saint-Gall : Buchs, Rapperswil, Saint-Gall, Wattwil | Schaffhouse : Schaffhouse | Thurgovie : Amriswil, Bischofszell Stadt, Diessenhofen, Frauenfeld, Kreuzlingen, Romanshorn, Weinfelden | Zurich : Affoltern am Albis, Stammheim, Turbenthal, Wetzikon, Winterthur, Zurich

En Suisse italienne, canton de Tessin :

Agno, Biasca, Cadro, Caslano, Giubiasco, Locarno, Losone, Lugano, Morbio Inferiore, Novaggio, Paradiso, Solduno

Dans d'autres pays :

France (Strasbourg), Bangladesh, Népal, Nigéria (Jos | Maiduguri | Kafanchan | Enugu), Pakistan, Soudan du Sud

Plus d'informations

- Christian Solidarity International (CSI) est une organisation chrétienne humanitaire internationale de défense des droits de l'homme pour la liberté de religion et la dignité humaine.
- www.csi-suisse.ch/veillee-silencieuse

Contact:

Laurent Schlatter, responsable CSI pour la Suisse romande | info@csi-suisse.ch | +41 44 982 33 70

David Dätwyler, responsable CSI pour la Veillée silencieuse | david.dätwyler@csi-schweiz.ch | +41 44 982 33 77

Medieninhalte



La Veillée silencieuse 2023 à Porrentruy. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007062 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007062/100914491> abgerufen werden.